
Pièces 7 Pièces

Superficie 511 m²

Référence 84101804

Prix 13 650 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exceptionnel!  Vue  panoramique  sur  la  mer  et  le  port.  Ce  magnifique  triplex  avec

piscine  privative  est  situé,  dans  le  quartier  de  palm  beach,  dans  une  luxueuse

résidence comprenant seulement cinq appartements. Bénéficiant d'une vue mer à

180°,  l'appartement  présente  une  surface  habitable  de  512  m²  avec  280  m²  de

terrasses, aménagées d'une piscine privée. Il est réparti sur trois niveaux reliés par

un ascenseur et un escalier intérieur privatif, composés comme suit :2ème étage :

un vaste espace de VI, une cuisine américaine équipée, un salon/salle à manger, 2

chambres avec dressings et ...

Exceptional!  Sea  and  panoramic  port  view.  Located  in  the  palm  beach  district,

facing the sea, this magnificent triplex with heated and private pool on one of the

terraces  is  situated  in  a  luxurious  residence  comprising  only  five  apartments.

Benefiting from a 180° sea view, the apartment has a living area of 512 m² with 280

m²  of  terraces,  equipped  with  a  private  pool.  It  is  spread  over  three  levels

connected by a private elevator and an internal staircase, composed as follows:2nd

floor:  a  vast  living  space,  an  equipped  american  kitchen,  a  living/dining  room,  2

bedrooms with dressing rooms and ...

PALAIS IMMOBILIER BEAULIEU-SUR-MER

47 bd Marinoni  - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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